



El día que las corcholatas "tomaron" Coahuila, uno de los últimos bastiones del PRI

Este domingo, la explanada municipal de Francisco I. Madero, en Coahuila, se pintó de guinda. Casi cinco mil morenistas se dieron cita en ese lugar para advertir que en 2023, Morena le quitará al PRI esa entidad, uno de sus dos últimos bastiones.

Al acto, acudieron desde el dirigente nacional y la secretaria general de Morena, Mario Delgado y Citlalli Hernández, hasta las llamadas "corcholatas" del Presidente Andrés Manuel López Obrador; la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, con la ausencia del canciller Marcelo Ebrard, quien permanece en su casa tras contagiarse de Covid-19.

"Dicen los conservadores que nuestro partido está en crisis, perdónenme que me ría pero en cuatro años hemos ganado 22 gubernaturas en todo el país, nuestro movimiento está más fuerte que nunca, y eso no lo entienden los conservadores", advirtió Delgado Carrillo.

Al acto acudieron también las y los gobernadores de Baja California, Marina del Pilar; de Sonora, Alfonso Durazo; de Tabasco, Carlos Merino; y de Nayarit, Miguel Ángel Navarro.

De igual forma llegaron las excandidatas de Morena al gobierno de Durango, Marina Vitela, y al de Aguascalientes, Nora Rubalcaba, así como los gobernadores electos de Hidalgo, Julio Menchaca, de Quintana Roo, Mara Lezama, y de Tamaulipas, Américo Villareal, además del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados Ignacio Mier, el Presidente de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, y los "gallos" de Morena para la gubernatura de Coahuila; el subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía Berdeja, el senador Armando Guadiana, y el diputado federal Luis Fernando Salazar.

Todos, llamaron a la unidad, para sacar al PRI de la entidad coahuilense en 2023. "El próximo año vamos a enfrentar los últimos dos bastiones del PRI en el Estado de México y Coahuila, vamos a sacar al PRI de estos estados", aseveró Citlalli Hernández.

A pesar de que Mario Delgado insiste en que no están incurriendo en actos anticipados de campaña, aprovechó el acto para darle la voz a las llamadas "corcholatas", quienes hablaron del proceso electoral que habrá en 2024.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/el-dia-que-las-corcholatas-tomaron-coahuila-uno-de-los-ultimos-bastiones-del-pri>